

PEPE GRILLO



Herrán Salvatti, en acción

Mariano Herrán Salvatti, ex zar antidrogas de la PGR, ex fiscal general de Justicia y ex secretario de Economía de Chiapas, está preso.

Participó en la investigación y captura del ex gobernador de Quintana Roo, Mario Villanueva, acusado de narcotraficante en 2001.

El viernes, Herrán fue detenido por agentes judiciales por orden de un juez que lo acusa de peculado, ejercicio ilegal del servicio público, abuso de confianza y asociación delictuosa.

En Chiapas dicen que *podrían agregarle narcotráfico*.

Si que cobran funcionarios

Los salarios de los funcionarios del gobierno, 150 mil pesos mensuales, eran exagerados antes de la crisis. En plena recesión mundial, resultan vergonzantes.

Los secretarios ganan más que los de Estados Unidos, quienes al año reciben 130 mil dólares.

Es casi tres mil veces el salario mínimo que quienes deciden le fijaron a los obreros mexicanos.

Propuestas, no acusaciones

Mañana inicia el Foro Anticrisis que organiza el Senado.

Hay personajes internacionales invitados. Pero lo importante serán las propuestas de los mexicanos que saben por dónde nos golpea la crisis mundial.

Ojalá presenten propuestas viables, y no insultos y críticas como en los foros sobre el petróleo.

Los engañaron... y los usaron

Víctimas del deslave de un cerro en la colonia Palmitas no quieren que los manden al otro lado de la ciudad.

Y es que ya pagaron sus casuchas, con votos y dinero.

El GDF debe ir contra quienes llevaron ahí a la gente.

Y contra quienes sabían del peligro, que ofrecieron reubicarlos y no cumplen.

¿Los nombres?, ¿las agrupaciones? Las víctimas los conocen bien.

Un caso para pensarle

Quienes piden la pena de muerte verán argumentos en *El Pozolero*.

El tipo confesó que trabajó para el Cártel de Los Arellano Félix, y ahora para sus herederos.

Y que "disolvió" los 300 cadáveres que le mandó la pandilla.

Metía los cuerpos en un tambo lleno de sosa cáustica por 24 horas, luego tiraba el líquido sobrante en un basurero y le prendía fuego.

¿Habrás juez que lo deje libre?

César Nava, a buscar votos

El ex secretario particular del presidente Calderón, César Nava, buscará una diputación en el DF por mayoría de votos.

No aceptó ir de plurinominal, a salvo de sorpresas.

Bien por Nava, porque va a tener que trabajar mucho en esta ciudad perredista.

De que la perra es brava...

Que Horacio Martínez, de Iztapalapa, quiere a Silvia Oliva como su sucesora, y espía a los posibles rivales.

Que la semana pasada detuvieron al empleado Santiago Hernández con fotos del director del DIF, posible candidato de Nueva Izquierda, de su coche, su casa, su familia, y fotos de los escoltas de Marcelo Ebrard.

Lo llevaron a la Agencia 50 del MP, pero Horacio lo sacó libre.

¿Se lo pediría a Miguel Mancera?

pepegriilo@cronica.com.mx

